



Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für die rege Diskussion rund um die Schweizer Armee der Zukunft. Die Armeeführung hat ihre strategischen Stossrichtungen zur Stärkung der Verteidigungsfähigkeit und Ihren persönlichen Beitrag dazu aufgezeigt.

Die strategischen Stossrichtungen sind:

- Adaptive Weiterentwicklung der militärischen Fähigkeiten;
- Nutzung von Chancen aufgrund des technologischen Fortschritts;
- Intensivere internationale Kooperation.

Es ist dem Chef der Armee und der Armeeführung wichtig, dass die Angehörigen der Armee und alle Einwohnerinnen und Einwohner der Schweiz sehen, dass die Schweizer Armee auch in diesem herausfordernden Umfeld einen Plan hat und dass dieser Plan verstanden wird.

Der Bericht «Die Verteidigungsfähigkeit stärken – Zielbild und Strategie für den Aufwuchs» dient dazu, über die Planungen der Armee zu informieren und aufzuzeigen, was es braucht, um die Armee zur Landesverteidigung zu befähigen.

Diesen Bericht, weitere Unterlagen zum Informationsanlass «Schweizer Armee der Zukunft» und weiterführende Links finden Sie unter www.armee.ch/isaz.

Auf <https://share.dma.swiss/s/TQrkEtTB8omnwaX> stellen wir Ihnen Bilder des gestrigen Anlasses zum Download bereit und laden Sie ausdrücklich ein, diese Bilder auf Ihren Social-Media-Kanälen oder anderweitig zu nutzen.

Freundliche Grüsse

Das ISAZ-Anlass Team